

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第39卷 第1期 2018年1月15日出版

### 主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

### 主办单位

四川省医学会

### 主编

沈骥

### 常务副主编

张刚

### 编辑部主任

马海东

### 编辑部副主任

陈明清

### 编辑

邢煜 丁瑞

### 编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮编 610041

电话 (028)86136765

网址 <http://scmj.scyx.org.cn>

### 发行者

总发行 四川省报刊发行局

订购 全国各地邮局

邮发代号 62-403

定价 每期 10.00 元

全年 120.00 元

发行范围 公开

### 国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京 399 信箱 100044)

代号 BM6225

### 印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

### 广告发布登记编号

川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

## 目次

### 基金论文

耐甲氧西林金黄色葡萄球菌的临床分布及 agr 基因分型调查 ..... 唐光敏,周冠宇,刘真真(1)

DSA 引导下双腔 Fogarty 球囊导管在联合血栓中应用的临床研究 ..... 李小东,王培,谷锐,等(5)

腹腔镜在再次胆道手术中的临床应用与效果分析 ..... 张志宏,唐艳(9)

骨髓增生性疾病合并缺血性脑卒中的临床和影像学特点 ..... 吴孝革,张芸,饶萍,等(12)

### 基础与实验研究

大鼠脊髓钝挫伤后早期糖原合成酶激酶 3 $\beta$  的表达及意义 ..... 侯嘉兴,胡析,刘世恒,等(16)

### 临床研究与实验

血清正五聚蛋白 3 在慢阻肺中的临床意义及与高敏 C 反应蛋白等的相关性研究 ..... 李寒春,唐凤鸣,罗麟洁,等(21)

早期开颅显微手术治疗高血压基底节区脑出血 106 例临床研究 ..... 徐荣华,谢轩贵,张洪良,等(24)

胫骨平台骨折术后持续被动运动的康复效果 ..... 郑金文,刘显东,陈星宇,等(28)

羟考酮和芬太尼对清醒环甲膜穿刺气管内表面麻醉患者的影响 ..... 郑劼,高志勇,王宇,等(32)

CT 引导经皮经胃穿刺<sup>125</sup>I 植入治疗胰头癌的价值 ..... 关静,徐元昌,唐娟,等(34)

剑突下单孔胸腔镜肺部手术 23 例临床分析 ..... 张远强,童华杰(37)

替米沙坦联合硝苯地平对 EH 患者的疗效及对血清中 HGF、VEGF 水平变化的影响 ..... 吕昌,王康梅,陈文思(40)

宫颈液基超薄细胞技术联合 LEEP 术对宫颈上皮内瘤变的诊疗价值 ..... 叶颖(44)

前列地尔联合特利加压素治疗肝硬化合并难治性肝腹水的临床效果 ..... 王昊,靳永强(47)

25 例肝炎相关再生障碍性贫血患者临床分析 ..... 朱君利,曾强,徐静,等(51)

右美托咪定在无创机械通气治疗中重度哮喘急性期的疗效评价 ..... 吴娅秋,梁宗安(56)

右美托咪定对肺癌胸腔镜手术中单肺通气氧化应激反应及炎症性反应的影响 ..... 韩兴忠,李建钢,朱洪宽(60)

替米沙坦对非酒精性脂肪肝的保护作用 ..... 刘婷婷(64)

重组活化凝血因子 VIIa 在腹部手术后难治性大出血的疗效研究 ..... 刘翰滔,何清,冯喆(68)

后路病灶清除植骨联合骶髂单钉棒固定治疗骶髂关节结核 19 例 ..... 冷雨,康建平(72)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R \* 1980 \* m \* A4 \* 108 \* zh \* P \* ¥10.00 \* \* 32 \* 2018-01

右美托咪定减弱高二氧化碳通气反应的临床研究	张 鹏,杨 笛,徐广民(75)
小儿传染性单核细胞增多症 112 例临床分析	景 清(79)
白芍总苷胶囊联合甲氨蝶呤和来氟米特治疗类风湿关节炎的临床观察	余文景,许 静,梁 翼,等(83)
氨甲环酸联合圣愈汤治疗黄褐斑临床疗效分析	刘林峰(86)

## 医学进展

纳布啡在围术期的临床应用	张 雯,邓超奕,王 晓(88)
代谢综合征与焦虑、抑郁状态的相关性	何江山,刘 雅(92)
氩气在婴幼儿麻醉中的应用前景	朱倩梅,王 晓(95)

## 临床护理

延续性护理对鼻咽癌放疗患者的疗效、NRS2002 评分及依从性的影响	张丽君,蔡 霜,赵 慧,等(98)
------------------------------------	-------------------

## 短篇报道与个案

神经鞘瘤误诊为颈动脉体瘤超声及 CT 表现 1 例	马宁帅,庞 骁,尹洪顺(102)
新生儿鼻咽神经胶质瘤手术 1 例	梁 军,罗小蓉,秦 伟,等(103)
以血便为首表现的新生儿牛奶蛋白过敏症 1 例	宁俊杰(105)
1 例药物超敏综合征患儿连续性血液净化治疗的护理难点及对策	祝 融,白 燕,姜 静,等(107)

# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028 - 86136765 举报电话:028 - 86136765

MAIN CONTENTS

Clinical Distribution and Agr Genotyping Survey of Methicillin Resistant Staphylococcus Aureus. .... Tang Guangmin, Zhou Guanyu, Liu Zhenzhen. (1)

Clinical Study of DSA Guided Double Lumen Fogarty Balloon Catheter in Combined Thrombosis. .... Li Xiaodong, Wang Pei, Gu Rui, et al. (5)

The Application and Analysis of Laparoscopy in Repeated Bile Duct Surgery. .... Zhang Zhihong, Tang Yan. (9)

Clinical and Imaging Features of Myeloproliferative Disorders Complicated with Ischemic Stroke. .... Wu Xiaoping, Zhang Yun, Rao Ping, et al. (12)

Expression and Meaning of Glycogen Synthase Kinase 3 $\beta$  at Early Stage after Blunt Trauma in Spinal Cord of the Rat. .... Hou Jiaying, Hu Xi, Liu Shiheng, et al. (16)

Clinical Significance of Serum Positive Five Protein 3 in Patients With Chronic Obstructive Pulmonary Disease and Its Correlation With High Sensitive C Reactive Protein. .... Li Hanchun, Tang Fengming, Luo Linjie, et al. (21)

Early Craniotomy Microsurgery for Hypertensive Basal Ganglia Hemorrhage: A Clinical Study of 106 Cases. .... Xu Ronghua, Xie Xuanguai, Zhang Hongliang, et al. (24)

Rehabilitation Efficacy of Postoperative Continuous Passive Motion of Tibial Plateau Fracture. .... Zheng Jinwen, Liu Xiandong, Chen Xingyu, et al. (28)

Effects of Oxycodone and Fentanyl on Patients Undergoing Thyrocriocentesis with Consciously Tracheal Surface Anesthesia. .... Zheng Jie, Gao Zhiyong, Wang Yu, et al. (32)

Value of CT Guided Percutaneous Transgastric Puncture <sup>125</sup>I Implantation Therapy of Pancreatic Head Carcinoma. .... Guan Jing, Xu Yuanchang, Tang Juan, et al. (34)

Clinical Analysis of 23 Cases of Hole Thoracoscopic Lung Surgery Under Xiphoid. .... Zhang Yuanqiang, Tong Huajie. (37)

Effect of Telmisartan Combined with Nifedipine on EH Patients and Their Influence on Serum Levels of HGF and VEGF. .... Lv Chang, Wang Kangmei, Chen Wensi. (40)

Clinical Value of Liquid Based Cytology Combined with LEEP in the Diagnosis and Treatment of Cervical Intraepithelialneoplasia. .... Ye Ying. (44)

Combined Alprostadil and Terlipressin in Treatment of Cirrhosis Complicated with Refractory Ascites. .... Wang Hao, Jin Yongqiang. (47)

Clinical Analysis of 25 Cases of Hepatitis Associated Aplastic Anemia. .... Zhu Junli, Zeng Qiang, Xu Jing, et al. (51)

Efficacy of Dexmedetomidine in the Treatment of Acute Moderate to Severe Asthma with Noninvasive Mechanical Ventilation. .... Wu Yaqiu, Liang Zong'an. (56)

Effect of Dexmedetomidine on Oxidative Stress and Inflammatory Reaction in Thoracoscope Surgery by One-lung Ventilation for Patients with Lung Cancer. .... Han Xingzhong, Li Jiayang, Zhu Hongkuan. (60)

Protective Effect of Telmisartan on Nonalcoholic Fatty Liver Disease. .... Liu Tingting. (64)

Therapeutic Effect of Recombinant Activated Coagulation Factor VII on Intractable Massive Hemorrhage after Abdominal surgery. .... Liu Taotao, He Qing, Feng Zhe. (68)

Cases of Bone Grafting with Posterior Focus Debridement Combining Single Rod-screw Fixation of the Sacroiliac Joint in the Treatment of Sacroiliac Joint Tuberculosis. .... Leng Yu, Kang Jianping. (72)

Dexmedetomidine Attenuates the Ventilatory Response to Hypercapnia in Humans. .... Zhang Peng, Yang Di, Xu Guangmin. (75)

Clinical Analysis of 112 Cases of Infectious Mononucleosis in Children. .... Jing Qing. (79)

Clinical Observation of Total Paeony Glycoside Capsule Combined with Methotrexate and Leflunomide in the Treatment of Rheumatoid Arthritis. .... Yu Wenjing, Xu Jing, Liang Yi, et al. (83)

Clinical Efficacy Analysis of Ammoniacal Acid with Shengyu Decoction for the Treatment of Chloasma. .... Liu Linfeng. (86)

Effect of Continuity Nursing on the Curative Effect, NRS2002 Score and Compliance of Patients with Nasopharyngeal Carcinoma Undergoing Radiotherapy. .... Zhang Lijun, Cai Shuang, Zhao Hui, et al. (98)

Responsible Institution: Health and Family Planning  
Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical  
Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading  
Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House